

## 所 感

時の流れは早いもので、昭和37年退職してより、早や14年も過ぎました。10年ひと昔と申しますが其の間学校の様相は内外共に一変し驚く程の進歩発展を遂げつてしましました。子供の教科書の内容の程度の高いのには驚きました。先生方の苦労と努力をお察し申し上げます。

扱て当地は県云うなら北設の様な存在で、昔は僻陬加法がついていた不便な土地で、現在10往復のバスが通っているもの的第一希望では本校へ俸職される方は数少ないのでなかろうかと存じます。私は当時の教育の瘤でした。現在はかかる心配はどうか存じません。そうした点を一番苦心いたし、何しろ先生を逃がさない様にすることと住みよい学校にと心掛けたつもりがありました。一度教育課長さんに小言を云つたら、それでは君の望む先生を廻してやると云われたこともあります。よい環境で、よい施設で、よい先生に恵まれた今現在の豊南小学校に対し何も申しあげる事はありません。環境の子供に与える影響は遺伝的素質まで左右すると迄言われている位重要性から見て、先生方の御努力に対し期待と敬服をいたし末永く本校教育に精進して下さる様懇願いたします。

(元豊南小学校長 鈴木英一)